

2018年12月14日

みらいを奏でる音楽会&クリニックを開催（2018年12月7日・8日）

出光コンサート～みらいを奏でる音楽会～ 市原公演

愛知、徳山、北海道で実施してきた「出光興産コンサート～みらいを奏でる音楽会～」が、2018年12月8日（土）、ついに市原市市民会館にやってきました。

今年度は、若手サクソプレーヤー上野耕平さんをコンサートマスターにお招きし、総勢16名の「こぼんだウインドアンサンブル」が出演。

コンサートでは、市原市立姉崎小学校音楽部の皆さん、さらにサプライズ参加の前澤所長と「地上の星」を合奏し、アンコールでは会場全体で「ふるさと」を合唱しました。

また、ロビーではCD販売およびサイン会が開催され、サインを求めて長蛇の列が出来るなど、来場した1,300名それぞれが楽しんだコンサートになりました。



ワークショップ（訪問演奏）

2018年12月7日（金）、コンサートに出演するアーティスト16名のうち6名が市原市立姉崎小学校を訪問し、小編成演奏会を実施しました。全校生徒293名は学校での初めてのプロの演奏に興味津々、楽しい訪問演奏になりました。



クリニック（演奏指導）

2018年12月7日（金）の夕方、コンサートに出演するアーティストのうち6名が市原市立姉崎小学校音楽部の部員32名を対象に個別レッスン及び本番合奏曲の練習を行いました。

生徒たちは、パートごと教室に分かれ、コンサート演奏曲について演奏指導・アドバイスを受け、翌日の本番に備えました。



出光興産コンサート～みらいを奏でる音楽会～は、公益社団法人企業メセナ協議会より芸術・文化を通じて豊かな社会づくりに参加する活動として「THIS IS MECENAT 2018」に認定されました。